

*NEMO qui... ad Sacram mensam accedat, prohiberi ab ea passit.*"

Quoi de plus explicite que cette déclaration, qui n'exclut personne de la Table eucharistique et, par conséquent, affirme que sa participation est d'utilité universelle?

Et lorsque le Décret parle de la jeunesse écolière, il n'est pas moins explicite: *Communio frequens et quotidiana... QUAM MAXIME promoveatur in clericorum Seminariis... item in aliis christianis OMNE GENUS ephebeis.*

Pourquoi cette obligation de promouvoir ce régime dans toutes les maisons chrétiennes d'éducation, sinon parce que l'Eglise en attend les plus heureux résultats, et qu'elle estime qu'il y a là un très puissant moyen d'éducation et de formation chrétienne? Aucune autre explication ne saurait être donnée sur la mention spéciale faite dans ce Décret au sujet de la jeunesse écolière.

Au surplus, le Décret nous en fournit lui-même les motifs lorsque, énumérant les effets de cette participation fréquente et quotidienne des fidèles chrétiens et aussi de la jeunesse au Banquet eucharistique, il déclare ceci: "*Cum autem perspicuum sit ex frequenti seu quotidiana S. Eucharistiae sumptione unionem cum Christo augeri; — spiritualem vitam uberioris ali; — animam virtutibus effusius instrui; — et aeternae felicitatis pignus vel firmius servienti donari...*" C'est là toute la vie chrétienne, et que voulons-nous, que devons-nous vouloir en élevant la jeunesse dans nos écoles, sinon l'unir de plus en plus étroitement à Jésus-Christ, accroître en elle la vie spirituelle, la faire progresser dans les vertus du christianisme et la rendre digne de l'éternel bonheur? Et puisque tels sont les fruits bénis de la réception de l'Eucharistie, concluons, chers et vénérés Frères, concluons à l'unanimité, sans restriction, en communion parfaite à l'esprit de notre Sainte Mère l'Eglise, et que cette conclusion devienne la loi même de notre méthode éducatrice, — concluons que nous devons orienter vers l'Eucharistie, mettre en contact avec l'Eucharistie, nourrir enfin de l'Eucharistie, cette jeunesse tant aimée du Sauveur et de son auguste Représentant sur la terre: le Pape.

J.-M. LAMBERT, *Miss. Apos.*